

AHNENFORSCHUNG

Kurios sind meist des Lebens Bahnen!
Man weiß oft nichts von seinen Ahnen,
drum sucht der Mensch Geburtsurkunden,
hat auch manch' Dokument gefunden,

doch reicht sein Stamm, was ihn verwundert,
fast bis in's sechzehnte Jahrhundert.
Gern' würd' er weiterforschen - nur -
dort endet schroff der Ahnen Spur.

Im letzten Brief, den ihm vor Jahren
ein Pastor schrieb, mußst' er erfahren:
"... im Bauernkrieg hat kurzerhand
die Kirchenbücher man verbrannt ..."

O Mensch, was kümmern dich die Ahnen?
Du sollst der Enkel Zukunft planen!
So hättest du in all' den Jahren
viel Geld und Arbeit können sparen.

Du mußt, statt Wissen zu erstreben,
dich mit dem Fakt zufrieden geben,
daß auch *d e i n* Ur- Ur- Elternpaar
der **Adam** und die **Eva** war!

© Heiner Vogel